

FORMATIONS
EXPERT PHARMA
OPÉRATIONNEL
PROFESSIONNEL
PÉDAGOGIE
RÉGLEMENTAIRE
SERVICE QUALITÉ
INDUSTRIE SANTÉ
CERTIFIANT
SERVICE CONSEIL

FORMATION

NEW

LA MODÉLISATION MÉDICO-ÉCONOMIQUE ET D'IMPACT BUDGÉTAIRE

- + Vous appréhendez les méthodes et les outils de la modélisation médico-économique.
- + Vous serez en capacité d'exploiter et de critiquer un modèle médico-économique.
- + Vous détiendrez des clés essentielles pour la rédaction d'un dossier nécessitant la présentation de résultats de modèles médico-économiques.
- + Vous apprendrez à utiliser les notions essentielles à la construction d'un modèle d'impact budgétaire.

OBJECTIFS

Connaître les règles de l'évaluation médico-économique.

Comprendre les attentes des autorités publiques en matière d'étude médico-économique.

Maîtriser les modèles les plus courants de l'évaluation médico-économique et d'impact budgétaire.

✓ Évaluation

INFORMATIONS

1 jour



9 avril 2019



823,50 € H.T. Adhérents IFIS
915 € H.T. Industries de santé
1 189,50 € H.T. Prix public

Code : **MODECO**



ESPACE RIEUX



Aurélie TRICARD
T. 01.41.10.26.22
F. 01.46.03.98.34
a.tricard@ifis.fr

+ POURQUOI CHOISIR L'IFIS ?

40 ans aux côtés des industries de santé... L'Ifis, référence du secteur, associe expertise pharma et expérience de pédagogue pour répondre à vos besoins. Au service du développement des compétences, l'Ifis décline une gamme complète de services : formations aux multiples formats, solutions sur mesure, conseils... N'hésitez pas à nous consulter.



NEW

FORMATION

PROGRAMME

FORMATEURS

FORMATIONS
EXPERT PHARMA
OPÉRATIONNEL
SERVICE QUALITÉ
RÉGLEMENTAIRE
CERTIFIANT
INDUSTRIE SANTÉ
CONSEIL



POURQUOI CHOISIR L'IFIS ?

40 ans aux côtés des industries de santé... L'Ifis, référence du secteur, associe expertise pharma et expérience de pédagogue pour répondre à vos besoins. Au service du développement des compétences, l'Ifis décline une gamme complète de services : formations aux multiples formats, solutions sur mesure, conseils... N'hésitez pas à nous consulter.

L'évaluation économique en santé

- Nouveaux enjeux du coût de l'innovation en santé
- Évaluer l'innovation thérapeutique
- Éléments de cadrage sur l'économie du médicament et sa régulation
- Health Technology Assessment

La modélisation en médico-économie

- Modèles et simulations
- Arbres de décision
- Analyse de sensibilité
- Courbe d'acceptabilité
- Développement d'un modèle : bonnes pratiques

Les modèles d'impact budgétaire

- Contexte et recommandations sur les modèles d'impact budgétaire
- Caractéristiques des modèles d'impact budgétaire
- Présentation des résultats
- Mise en pratique

Stéphane ROZE

Formateur et conférencier en France et à l'international, il possède une expérience de vingt ans dans la modélisation médico-économique. Après avoir co-fondé la société Core Center for Outcome Research (CORE) à Bâle (Suisse) et Indianapolis (USA), il a rejoint le groupe HEVA en 2009 et créé la filiale HEVA HEOR en 2012. Reconnu comme expert dans le milieu, il accompagne les industriels dans différents projets de modélisation médico-économique.

Audrey PETITJEAN

Health Economics & Value Assessment (HEVA) Vaccines Business Partner chez SANOFI, elle est ingénieur biomécanique/biomatériau (UTC). Elle a la responsabilité de projets de recherche scientifique depuis près de quinze ans, avec une orientation croissante vers l'international. Sa formation et son parcours lui ont permis de maîtriser les outils de programmation couramment utilisés en médico-économie. Elle est également auteur et co-auteur de nombreuses publications dans des revues scientifiques à comité de relecture.

PERSONNES CONCERNÉES

Gestionnaires, responsables et directeurs des équipes HEOR et market access.

PÉDAGOGIE

Méthode E Utilisation des ordinateurs en salle pour une mise en pratique directe, transposable par le participant de retour à son poste de travail. Vidéo projection du support PowerPoint. Stage en nombre limité. Documentation pédagogique remise au participant.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Prérequis : AUCUN. Chaque formation donne lieu à l'envoi d'une attestation de fin de formation. En cas d'évaluation des acquis, les résultats sont communiqués.

